
家庭数配布

集計総数　３２４ 371
Ａ・・・そう思う 提出割合　７７．７％89%
Ｂ・・・どちらかというと、そう思う
Ｃ・・・どちらかというと、そう思わない
Ｄ・・・そう思わない
Ｅ・・・情報や事例が少ないので、分からない、判断できない
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※自由意見について 136
様々なご意見ありがとうございました。児童にとって良い学校となるように、改善点の検討を行っていきます。 129

　 また、教職員への感謝の声もたくさんいただきました。励みとして一層がんばってまいります。 93

緑 小 だ よ り(臨時号）
令和2年2月27日
墨田区立緑小学校
校長　水谷　光一

令和元年度　緑小学校　学校評価アンケート集計結果

　日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。
　さて、昨年末に皆様にご協力いただいた評価の結果をお知らせします。
　令和2年度の本校の教育活動に活かしていきたいと思います。
　昨年度より、提出の割合が１０％ほど上がりました。学校評価へのご協力ありが
とうございました。

地域人材や企業を活用した授業を推進している。

生
活
指
導
等

アンケートやアイチェック等から子供の思いや考えを捉え、保護者との連携を図
り、いじめや不登校の予防、早期発見、早期解決を行っている。

いじめ防止授業地域公開講座、道徳授業地区公開講座などを通して、
心の教育を推進している。

あいさつキャンペーンなどの活動や「みどりスタンダード」を基に、基本的
生活習慣、規範意識の向上を図っている。

ペア学年活動や「かくかくタイム」を通して、友達と協力したり、頑張りを認
めたり、より良い人間関係を築く取り組みを行っている。

近隣の幼稚園･保育園・小学校・中学校との交流を通して、温かな人間
関係を大切にする豊かな心を育てている。

長なわ月間やマラソン月間などの取り組みにより体力向上を図るととも
に、健康で安全な生活を送れるようにしている。

各
教
科
指
導
等

グループ活動や話合いの場面を通して、自分とは異なる思いや考えを知
り、自分の考えに自信をもったり、見方を変えたりするなど、考える力の向
上を図る授業が行われている。

ＩＣＴ機器の活用や学習形態、教材の工夫などの授業改善により、子供
たちが主体的に学習に取り組む授業が行われている。

授業中や家庭学習での振り返りや放課後すみだ塾を通して、個に応じた
学習、基礎学習の定着が図られている。

学校司書やＭＢＣ７による読書環境の整備、「読書の木」など読書活動の
推進により、子供たちの読書に対する意欲向上が図られている。

学
校
管
理
運
営
等

教育環境の整備や施設の安全管理に努めている。
（今年度、大規模改修工事実施）

引き渡し訓練や避難訓練など安全対策をとっている。

家
庭
地
域
連
携
等

土曜授業や学校公開、運動会や学芸会、様々な行事を通して、日常の
教育活動の様子を伝える取り組みが行われている。

緑小ホームページ、学校･学年だよりで、学校の様子をわかりやすく伝え
ている。

あいさつ運動

※特色ある活動に関して、次年度期待される内容についての集計（複数回答可）

保護者会やＰＴＡ新年会などの場を設定し、教員と保護者、保護者同
士、地域が連携し・協力して児童を育成する風土が作られている。 オリンピック・

パラリンピック教育

読書活動
地域と連携した学び

安全教育

１～５ 各教科指導について
１～４では、７～８割の肯定的な回答をいただきました。

４の読書活動に関しては、８割以上の肯定的な回答がありました。これまで以上に、図

書室の活用や「家読」などの読書活動の充実を図り、読書が好きになるようにしていきま

す。

５の地域人材の活用に関しては、昨年度同様、Ｅの回答の割合が多いです。社会科や総

合的な学習の時間をはじめ、オリンピック・パラリンピック教育の一環としてもたくさん

のご協力をいただいています。校長室から放送室にかけての掲示板にはオリンピック・パ

ラリンピック開催に向けての掲示物となっています。より深い活動になるように意識的に

計画していきたいと思います。

昨年度に比べ、Eの「分からない、判断できない」が増えました。学校公開などの機会を

通して、教育活動の充実を図り、学校からの発信を強めていきたいと思います。あわせて、

家庭との連携を図りながら、一人一人の学力向上に努めます。

６～１１ 生活指導について
７～１１では、７～８割の肯定的な回答をいただきました。

６に関しては、昨年度同様、「学校いじめ防止基本方針」を基に「いじめは絶対にゆる

さない」という姿勢を学校全体で周知し、未然防止・早期発見・早期解決に努めていきま

す。

道徳授業地区公開講座やいじめ防止地域公開講座など、学校での取組を見て頂けるとあ

りがたいです。また、日ごろの授業や生活の中でも指導を充実させていきます。

８では、学校での取り組み、活動への理解を得られていると感じます。あいさつを意識

的にできている児童が少しずつですが増えています。日々の生活の中、朝会などの機会を

通して児童の意識向上を図り、気持ちの良いあいさつができるようにしていきます。家

庭・地域での声かけも引き続きお願いします。

１０では、幼保小中一貫教育の活動として様々な交流活動を行っています。１年生や５

年生を中心に活動を行っているため、伝わりにくいところもありますが、本校で行ってい

るペア学年活動などと合わせて、交流の機会を生かしながら、自分の成長を感じられるよ

うにしていきます。

１２～１６ 学校管理、地域連携について
どの項目も７割以上の肯定的な回答をいただきました。１３では９割を超えました。引

き続き、安全への対応を行っていきます。

校庭の安全面に関して心配の声がありました。学校では、数年来、改修に向けての検討

を教育委員会と重ねてきています。今後の具体的な予定が決まりましたら、ご報告いたし

ます。より安全に校庭で活動できるようにすすめてまいります。

１５では、学校からの発信が伝わりやすくなるよう、ホームページや学校だよりなどの

充実を図りながら、学校の活動がより「見える」ように心がけていきます。
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